

ゴエン

GOENのある皆様にお届けする なかじゅうくんだより



中村住宅工業株式会社

〒373-0806

群馬県太田市龍舞町1803-1

TEL:0276-45-0555

第68号

2019年11月1日発行

Go! Go! タイムス

タケちゃんの太っ腹日記

やっぱりスポーツは良いなと感じたタケちゃんです。

遂にワールドカップラグビーが開幕して、日本代表は破竹の勢いでプールAを4連勝で1位通過。初のベスト8からの決勝トーナメントへ進出！準々決勝では惜しくも南アフリカに敗れるも、全試合、全力で戦ったチームは日本中に感動の渦を巻き起こしました。特に、地元パナソニックワイルドナッツの選手も出場していたので、より身近にワールドカップを感じる事が出来たので、何か寂しさすら感じました。以前も触れましたが、私も高校時代ちょっとだけラグビー部に所属していたので、複雑なルールもある程度理解してテレビ観戦していましたが、それでも細かい反則などはよくわかりませんでした。きっと全てのルールを理解して観戦している方のほうが少ないと思うので、正直ここまで大会が盛り上がるとは思っていませんでしたが、生身の身体のぶつかり合いや素早いパス回しからの俊足ウイングやフォワードのパワーで押し込むトライは、観る人を魅了し、異次元のパワーを与えてくれて、直感的に熱狂出来るのだなと感じました。この情報誌が届く頃、決勝戦になりますが、果たしてニュージーランドの3連覇になるのかそれとも？まだまだ興味は尽きませんが、日本にとって歴史的な快挙を達成できた大会になった事は間違い有りません。そして、来年はいよいよ東京オリンピックです。また素晴らしい感動を与えてくれると思うので楽しみです。流行語は「ジャッカル」になるかも(笑)



代表取締役

中村 剛

S.46.5.12生まれ

おうし座 A型

好きなチーズ

「とろけたチーズ」



まちゼミやっちゃいました

10月10日と19日にまちゼミを開催しました。まちゼミに参加して4回目(4年目)。受付開始日から、あっという間に予約でいっぱいになるイベントになりました。嬉しい悲鳴だが、予約の電話を断るのに申し訳ない程の人気となりビックリ！！今回はウッドボックスの作成。何を入れてもいいマルチボックスです。デザイン・設計はこちらで決めて部材のカットまでさせてもらい(時間の関係もあって)組立作業となりました。参加した皆さんには、充電ドライバーや差し金を使うのが初めて。スタッフがサポートしながら、各自、楽しみながら作っていました。後半になると、皆さんドライバーも上手に使えるようになり、慣れてきた頃には時間が……。焼き印を入れて無事完成。あとで色を塗るのもお勧めです。皆さん何を入れるのかな？思い出も一緒に入れて使ってもらえたたら嬉しいなあ～。次回は何にしようか迷うので、リクエストがあつたらお願ひしま～す。



「女子でも出来るDIY講座」



初めてドライバーを持つ人も



スタッフがサポートしながら



齋藤拓也

S.47.2.9生まれ

みずがめ座 B型

好きなチーズ

「クリームチーズ」



ウキウキウォッチング

【新築やリフォームなどの現場から新着情報をお伝えするコーナー】

今回のお客様邸インタビューは、当社スタッフの定方邸！奥様に家づくりで気になった、あんなことやこんなことを突撃インタビューしてきちゃいました。



①家づくりを考えるようになったきっかけは何ですか？

奥：一人目の子供が生まれて1歳半になったころ、1DKのアパートがさすがに狭くなりました。
定：子供を家で遊ばせるのが大変になってきたので、いよいよ考えなきゃと思ってました。

②当初はどんな家が理想でしたか？

奥：ALLENのモデルハウスを初めて見せてもらった時から、家を建てるならこんな家がいいと思っていた。他の住宅展示場にも行きましたが、ALLENの形が最初から絶対いいと思っていたので、他の住宅は全く目に入りませんでした。

③家を建てる前に悩んでいたことは何ですか？

奥：最初は平屋がいいと思っていたのですが、中村住宅で見たALLENやLOAFER、WAVEとそれぞれいい所があってどれにしようか悩みました。最初はLOAFERで間取りを何度も作ってもらつたのですが、私の希望をすべて取り入れられるのはWAVEだということになり、最終的にWAVEでプランしてもらいました。

④家づくりにめげそうになったことはありますか？

奥：めげそうになったことはありませんが、クロス選びやカーテン選びにはとことんこだわりました。
定：「これでいいじゃん？」と言うと「これはダメ、あれはダメ」と言われて大変でした(汗)

⑤弊社に決めていただいた理由を教えてください。

奥：主人が勤めている会社と言うものもありましたが、私は最初モデルハウスを見た時からこの家がいいと思っていたので中村住宅で建てることに躊躇はありませんでした。
主人が勤めている会社がBinOの加盟店で良かった♡

⑥住んでみての感想を教えてください。

奥：とにかく冬暖かくて夏涼しい！寒がりな私でも、冬も薄着でいられるくらいあったかいんです。
それに、どこにいても家族の気配を感じていられて、子供たちに目が届くので安心です。
生活の導線もいいんです。スキップフロアの家にしたので、最初は階段が大変かな？と思ったんですが全然そんなことはなく、すごく使い勝手が良いんです。それからもうひとつ、
私、この階段の上り下りで足が痩せたんです！毎日の自然な動きで大変さも感じず上がったり下りたりを繰り返していたらダイエットにも成功しちゃって(笑)ほんとにすごくいい家です！

⑦弊社で家を建てると幸せになりそうな人はどんな人ですか？

奥：おしゃれな人には絶対おすすめです！誰が来ても素敵ねーって言ってもらえてすごくうれしい♡

⑧これから家を建てる人へのアドバイスなどはありますか？

奥：私もそうでしたが、SNSなどのネット情報は読み漁りました。気に入った写真があればすぐにストックしてそれをすべて主人に見せて希望を叶えてもらいました。インスタなどの写真をたくさん見るのをお勧めします。あと、洗面所に勝手口をつけてもらえたのは便利でしたね。これもおすすめのポイントです。

スタッフのご家族も「BinOファン」で嬉しいです。スキップフロアでの暮らしを楽しんでくださいね。

高橋真弓
S.42.10.4生まれ
てんびん座
O型
好きなチーズ
「ミモレット」



キッチンの造作カウンターは
モルタル造形でかっこよく



トイレの手洗いには
お気に入りのタイルを採用



洗面所は大きな鏡で
2人同時でも安心



奥様の要望でキッチン奥にはパントリーを



ダイエット効果もあるスキップフロア(笑)

YUM! YUM!

【このコーナーでは英語の『Yummy(美味しい)』に由来したグルメレポートをお送りします】

今月は6歳になる姪の誕生日があります。なぜか??3歳の姪にもプレゼント。年に2回誕生日プレゼントをもらっている姪。おかげで伯母の懐が寒くで凍りそうです。

今回、ご紹介するのは大泉町坂田の和食処「たつの家」さんです。私が行くのは決まっていつも夜ですが、..。ゆっくりお食事やお酒を飲む方はお座敷で、テレビを見たりお店の方とおしゃべりしたい方はカウンター席がオススメ。常連さんで賑わっているお店です。たつの家さんに行って私が必ず頼むのは、〆サバ、もずく酢とイカ焼きに梅酒サワー。美味しいですよ。〆サバに惚れて通うようになったので。まだランチでおじやました事はないですが、お刺身・とんかつ・しうが焼き定食などがあります。すべて¥680円。ランチは2時までですよ。私はソースかつ重が食べた一いなあ。落ち着いた雰囲気のお店なので是非、行ってみてくださいね。



「たつの家」
邑楽郡大泉町坂田7-10-12

山田香織
S.57.6.12生まれ
ふたご座 AB型
好きなチーズ
「カマンベールチーズ」



刺身盛り合わせ(梅) +〆サバ



柔らかくて美味しいイカ焼き



会長の Farmer's Now

中村芳則 S.15.10.2生まれ
てんびん座 A型
好きなチーズ「カマンベール」



ファーマーのぐしゃぐしゃ生活

このところ、予想外の展開で、生活のペースが不安定に経過している。もとより、そんなに計画的に生活している訳でなく、長年の慣性もあり、年相応に日々を過ごしているつもり。今年の台風のように今までとは違った、展開に戸惑いながら。一連の国事行為や、災害、スポーツ界の動きなども、日替わり情報の中、個人的にもいろいろと、生活の趣寄せで、ぐしゃぐしゃ生活になる。台風19号が近づいた12日には、二度も延期されていた、脳ドックの日程と重なる。この台風で、お客様の貸し住宅、4棟床上浸水で慌てる。二日後は、心臓のエコー検査日終了後に結果を聞く。担当者曰く“動いていますよ”には笑った。いずれも結果は後日。そのあと慌ただしく、沖縄の孫のもとへ。帰りの早朝便が、20号台風が沖縄本島地方に接近予報。航空便の変更。結果予定外の長滞在してしまった。帰ったら21号台風の影響による雨天でファーマー出番なし。じいちゃんの“ジャガイモが美味しい”孫の言葉にほっこりとする

スタッフ紹介

【社内スタッフや業者さんの
知られざる素顔を覗いちやうコーナー】



定方和也
S.57.6.28生まれ
かに座 O型
好きなチーズ
「ブルーチーズ」

村岡電気設備
代表 村岡 宏一
S.44.2.6生まれ
みずがめ座 O型
好きなチーズ「とろけるチーズ」

今回ご紹介する業者さんは電気工事の村岡電気設備さんです。電気工事店の2代目でもある村岡さんは桐生工業高校 電気科を卒業後、工場の保全課で5年間勤務され、家業を継いで28年目のベテランです。主に商用施設や注文住宅を手掛けながら、町工場の保全などもやられるそうです。大変な仕事でも楽しく仕事をすることを心掛けながら、達成感を感じるところにやりがいがあるそうです。趣味は愛犬のラブラドールと遊ぶことで、休日はシアタールームでゆっくり映画鑑賞などを楽しんでいます。これからもフットワークの良さと丁寧な仕事で現場作業をよろしくお願い致します。

今月のお題 「兄弟姉妹」

スタッフがひとことコメントを寄せるコーナー

会長 「兄弟姉妹」が成り立つくらいが理想かな。そんな人数で育ちました

奥さん 男3人 女4人の7人兄弟の四女。現在全員70歳以上です

社長 姉1人、妹1人。昔は兄貴が欲しかった。うちの子は3姉妹

山田 私は三姉妹の次女。母も三姉妹。姪も女の子二人。遺伝ですね

定方 弟がいるが姉妹が欲しかったなあ。うちの子もそう思うかな?

齋藤 弟の方が年上に見られる。弟が老けてるのか俺に貢録がないのか

高橋 私は4人弟妹の長女です。一番下の妹とは8つ違います

坂西 上に二人 下に一人。皆元気、たまに集まり一杯飲むのが楽しみ

芳恵 義姉妹と仲良しで幸せです♡社長の悪口が一番盛り上がる

杉本 一人っ子なんです。小さい頃はお菓子とテレビは「ひとりじめ」♡



来月のお題は「買ってよかったです」です☆お楽しみに



編集後記「お母ちゃんが行く」



秋のイベントラッシュがひと段落して、ホッとした芳恵です。

運動会は小学校と中学校で別になってしましましたが、小学生の可愛さと中学生の青春な感じ、両方楽しんできました。今どきは、中学校の運動会も保護者が見に行くんですね!!お父さんが来ているのもお見掛けして「熱心だなあ」と感じました。

男子の低い声での応援合戦や、悔しくて泣いちゃった女子。きっと3年間って あっという間なので、長女にも、色んなことに積極的にチャレンジしてほしいです。

ピアノの発表会は、今年も3人娘それぞれに頑張りました♪その子なりに頑張ったという程度ですが(笑)いつまで3人一緒に出られるかな。さすがに中学生は練習時間が取れず、長女は毎週先生に怒られに行っているようなもんです(^_^;)そんな長女が、自分の努力不足を棚に上げて学校の合唱コンクールの伴奏を2曲も引き受けきました。。。クラスに他に弾ける子がないとのことでしたが、それでも短期間で2曲とは。個人の発表会なら、いくらでも恥のかき様はありますがクラスのみんなに迷惑をかけるわけにはいきません。自覚してるのかしら。本番は10月の終わりなので、また寿命が縮まる思いで見守りたいと思います(苦笑)

編集長 中村芳恵
S.49.12.5生まれ
いて座 O型
好きなチーズ
「フランスパンに入ってる
焦げたチーズ」



力仕事は私がやるね
(^-^)笑

秋は庭木の実りが季節を感じさせてくれて好きです。今年も、両方の実家からザクロや柿、栗をもらいました。子供も大好きなので、この時期は毎年楽しみなんです。先日、栗ご飯を作るために中村の母と並んで栗をむきました。他愛もない話をしながら、その横で子供達が遊んでいて。そんな時間が好きです。